

Gütersloh, den 10.10.2018

Liebe Eltern,

heute möchte ich Sie über zwei wichtige Themen zu Schuljahresbeginn informieren:

### „Lass(t) uns laufen!“

Seit diesem Schuljahr nimmt die Grundschule Kattenstroth an dem Projekt „Lass(t) uns laufen!“ teil. Dieses soll den teilweise chaotischen Verkehr um die Schule herum entzerren. Hierzu sind in unmittelbarer Nähe der Schule drei Hol- und Bringzonen für Eltern, die Ihre Kinder mit dem Auto bringen müssen, eingerichtet worden. Die Zonen sind blau gekennzeichnet und mit den Schildern „Elterntaxi“ zusätzlich versehen. Die genauen Wegbeschreibungen und zusätzliche Informationen entnehmen Sie bitte den beiliegenden Flyern. Eine offizielle Einweihung wird in den nächsten Wochen folgen.

Es handelt sich um Haltezonen, an denen die Kinder aus dem Auto gelassen werden. Ein Parken ist nicht gestattet.

Bitte denken Sie daran: Vor der Schule ist ein absolutes Halteverbot! Auch das Halten bzw. Parken auf dem Lehrerparkplatz sollte möglichst vermieden werden, um Unfallgefahren zu minimieren.

Deshalb bitten wir als Schule und auch Ihre Kinder:

**LASS(T) UNS LAUFEN!**

### iPads und digitales Lernen

Wie die Eltern der Klasse 2a und 4a sicher schon bemerkt haben, sind in den Ferien die Kreidetafeln in den jeweiligen Klassen demontiert worden. Am Mittwoch, 05.09.18, wurden Displays in den beiden Klassen angebracht. Gemeinsam mit der Altstadtschule wird die Grundschule Kattenstroth diese neue Technik ausgiebig testen, bevor alle Klassenräume und auch alle Gütersloher Grundschulen damit ausgestattet werden.

Die Kolleginnen Frau Breuel und Frau Zimmermann haben sich bereit erklärt, diesen nächsten Schritt zu gehen. Denn bereits im letzten Schuljahr wurde der Unterricht durch das Arbeiten mit den iPads ergänzt.

Die Schüler lernen nun einen neuen Umgang mit den digitalen Geräten. Die iPads werden z.B. als Schreibwerkzeuge, Kameras, zum Recherchieren, zum Gestalten, als Übungsmedium, zum Programmieren etc. eingesetzt. Die Funktion der Spielekonsole ist von der Schule nicht gewünscht und gerät durch die Arbeitsformen in den Hintergrund.

Geplant ist ein Elternnachmittag in der Zeit vor Weihnachten, Hier möchten wir Sie dann über die digitalen Neuerungen unserer Schule ausführlich informieren. Sie haben dann Gelegenheit selber aktiv zu werden und Apps auszuprobieren. Wir stehen dann für Ihre Fragen zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Heike Neef  
*Rektorin*